
６月６日（木）に、 ６月３日（月）に、新体 力 テストがありました。種目
しんたいりよく しゆもく

５年生の「水俣に学ぶ は、反復横跳び、長座体前屈、上体起こし、立ち幅跳び、
みなまた まな はんぷくよことび ちよう ざ たいぜんくつ じようたい お た はば と

ぶ肥後っ子教室」があ ソフトボール投げ、５０ｍ走、握力、２０ｍシャトルラン
ひ ご あくりよく

りました。行き先は、 です。一人一人が自分の限界に挑戦していました。
げんかい ちようせん

熊本県環 境 ター、国 体育主任の本村先生の話では、本校の児童は毎年、立ち
かんきよう こく た

立水俣 病 情 報センタ 幅跳びに課題があるそうです。（今回は改善しているとい
りつみなまたびようじようほう はばとび

ー、水俣市立水俣病資 いのですが？）結果がでたら課題の改善に向け頑張ってほ
し

料館です。 しいものです。
りようかん

当日は、午前中に語り部さんの浮嶌さんの講話を聞きま
うきしま

した。浮嶌さんは水俣病の原因企業のチッソ水俣工場に勤
うきしま

めておられましたが、水俣病発生後数年たってから会社を
辞められ退職後は水俣の再生に向け「実 生 の森づくり」

み しよう

等、尽力されたそうです。浮嶌さんは最後に子供たちに
うきしま

「今、生きています。生かされています。」「命を大切に、
命のバトンを大切に。」とメッセージを送られました。差別
をなくすには正しい知識を学ぶことが大切です。今回は、
語り部さんの話を聞いた他に資料館で水俣病に関する資料
も見ました。正しい知識を身につけ、差別を許さない人に
育って欲しいと思います。 ６月４日（火）に第１回学校運営 協 議会が行われまし

がつこううんえいきよう ぎ かい

また、水俣病の学習以外でも、ＳＤＧｓ等の環境学習を た。この協議会は、学校運営に必要な支援について協議
きよう ぎ かい うんえい し えん きよう ぎ

センターの平尾さんから学びました。勉強したことのまと したり、校長が作成する学校運営の基本方針を承認してい
ひら お き ほんほうしん しようにん

めを学校で頑張りましょう。 ただいたりすることが大きな役割です。
やくわり

当日は、２時間目に授業参観をしていただき、その後、
協議を行いました。協議では、委員の見守り参加や、地域

み まも さん か

の危険箇所等について話し合われました。また、今回は初
き けん か しよとう

めての取組で、６年生の代表児童に参加してもらい児童会
の各委員会の取組を委員の皆様に発表しました。発表の児
童はとても緊張していましたが、立派に発表することがで
き、大人の会議で発表する経験を積むことができました。

つ

委員の皆様方には、今後も行事等に来ていただき、学校の
様子を見ていただく予定です。

６月７日（金）に、人権集会がありました。人権集会で
じんけんしゆうかい

は、児童会から新しい「三角小なかよし宣言」が発表され
せんげん

ました。とてもすばらしい内容でした。
校長講話では、アンパンマンの歌詞を使い、三角小の児

こう わ

童が人にやさしくなることについて話しました。

・一人ひとりのよさやちがいを認め合い、助け合って仲良
ひと り みと あ たす あ なか よ

くします。
・人を傷つける言葉を言ったり、人のいやがることをした

ひと きず こと ば い ひと

りしません。
・困ったことがあったら、先生やお家の人にすぐ話します。
こま せんせい うち ひと はな
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人権について考えましょう
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